
別紙標準様式（第７条関係）  

会 議 録 

会議の名称 令和６年度第２回枚方市立禁野小学校の新しい学校づくり協議会 

開催日時 令和６年９月 28日（土） 10時から 10時 25分まで 

開催場所 禁野小学校図工室 

出席者 

（会長）三島委員 

（副会長）森委員 

（委員）森田委員、位田委員、畑中委員、 

井手内委員、津熊委員 

（事務局：新しい学校推進課） 

西村課長、萩森課長代理、多田係長、徳田係長 

（事務局：施設整備課） 

  里課長、岸川係長、福間主任、前田係員 

（前田組・浦辺設計共同企業体） 

（前田組）尾崎設計部専任部長、杉本工事部工事課長、 

馬場工事部所長 

欠席者 なし 

案 件 名 

１．令和６年度枚方市立禁野小学校の新しい学校づくり協議会 

の委員について  

２．禁野小学校の新校舎整備について 

・新校舎建設工事について 

３．その他 

提出された資料等の 

名称 

（資料１）令和６年度枚方市立禁野小学校の新しい学校づくり協議会 

（資料２）９月・１０月度月間工程表 

協議・決定・報告事項 
１．副会長は禁野校区コミュニティ協議会会長の森委員が就任 

２．枚方市立禁野小学校整備事業の建設工事の説明 

会議の公開、非公開の別 

及び非公開の理由 
公開 

会議録等の公表、非公表

の別及び非公表の理由 
公表 

傍聴者の数 ０人 

所管部署（事務局） 総合教育部 新しい学校推進課 

 



協 議 内 容 

以下、（事）事務局（委）委員（前）前田組（会）協議会会長（副）協議会副会長を示す。 

案件１．令和６年度枚方市立禁野小学校の新しい学校づくり協議会の委員につい
て 

＜事務局の説明＞ 

（資料１の要約を説明） 

 

＜質疑・意見など＞ 

（委）暫定委員は今後、どういう位置づけとなるのか。 

（事）禁野校区コミュニティ協議会の構成が決まるまでということで、令和５年度まで、

高陵、中宮北の校区コミュニティ協議会の会長をされていた森委員、森田委員に委員

として、出席していただいてこともあり、現禁野校区コミュニティ協議会の役員体制

が整うまでは暫定的に継続して、ご参加いただいている。今後、禁野校区コミュニ

ティ協議会から正式に選任いただきたい。 

（副）次回、10 月の禁野校区コミュニティ協議会で、地域から選出する委員について協議

して、そのうえで枚方市立禁野小学校の新しい学校づくり協議会でお示ししたい。 

 

 

案件２．禁野小学校の新校舎整備について 

＜事務局の説明＞ 

（資料２及びプロジェクターでの説明） 

・９月・10 月度の新校舎整備に係る工事スケジュール（実績、予定）について、東校舎

（北側）、東校舎（南側）、西校舎、搬出入車両に分けてそれぞれ説明。工事着工前から

現在までの空撮した写真をもとに工事の進捗状況を説明。 

 

＜質疑・意見など＞ 

（委）平日にダンプカーは工事現場に入らなかったのか。 

（前）平日は、９月２日から９月 12 日まで、スケジュール表に残土排出 10 トン、最大 30

台と書いており、この期間は通行していた。現在は、ダンプカーは通行していない。 

（副）今後は土砂の排出はないということでよいか。 

（前）土砂の搬出に関しましては、現在、場内に山状に仮置きしており、受け入れ先等が

決まった段階で、随時搬出していく。 

（副）今後も、ダンプカーでの搬出入の可能性はあるということか。 

（前）ある。 

（委）７月、８月で１日約 80 台のダンプカー等が搬出入することで計画されていたと思う

が。 

（前）コンクリートミキサー車は、多い時期で１日 80 台程度、ダンプカーが１日 30 台程

度、搬出入していた。 

（委）基礎工事を見ていて、工事車両の出入りに関する問題はあったと思う。工事現場の

前の狭い道に、交通誘導員が２人、３人立ってくれていたら、スムーズに通行できて

いたと思う。今後も、交通誘導員の配置は適宜対応してほしい。府道（杉田口禁野

線）の通行について、近隣から何も言われていないか。 

（前）直接的に何か言われているということはない。 

（委）従来、午前 10 時頃と午後３時半くらいに、府道（杉田口禁野線）付近は関西外大生

が結構出入りするため、交通整理もしてほしい。午前 10 時頃になると府道（杉田口禁

野線）の坂道の下まで、車両が並び歩行者も動くことができない。そのあたりも対応

する必要があるのではないかと伝えていたが、車両や歩行者がスムーズに通行できて

いるのか。 

（前）基本的にはダンプカー、ミキサー車が、例えば５台、10 台と、連なって一度に搬出



入することのないよう、ある程度、時間の間隔を空けながら走行しているため、一般

車両を渋滞させていることはないと思う。 

（委）禁野小学校の工事だけではなく、近隣で水道局の工事もしている。その工事も含め

て地域で安全対策を話し合っている。そのことも考えて行動してほしい。 

（会）これまでの工程のなかで、本工事では問題は特にはないという認識でよいか。 

（前）特にはない。 

（会）前回の協議会の際、交通誘導員を常駐とスポットで２名配置する説明に対し、それ

以外の危険な場所にもプラスで配置してほしいという話が出ていたが、今のところは

変えずに、その常駐とスポットの２名を配置しているということなのか。 

（前）もともとは、常駐１名とスポット１名で説明していたが、例えばコンクリートミキ

サー車が 65 台搬出入する際は、スポットで３名合計４名に増員して配置している。危

険がある場合、配置人数を増やす判断で対応している。引き続き、必要があればス

ポットを１名、２名と臨機応変に配置していく考えである。 

（会）下校時に児童に対して校長も安全指導しており、注意喚起もしているが、工事車両

の多い時間帯は、配置人数を増やすことはできないか。 

（前）時間帯で交通誘導員の人員配置を増やすことは厳しいが、車両台数が多い日は交通

誘導員を増員して安全対策していく。 

（委）ダンプカーが３台４台と連なって走行している場面を見ている。運転手とも調整し

て、間隔をあけて走行する方法をとらないと、工事現場付近の商業施設（ウェルシ

ア）の駐車場から一般車両も出てくるため、交通誘導員が誘導に苦慮している状況を

把握している。そのことも話し合って対応してほしい。工事車両には「枚方市立禁野

小学校新校舎整備事業設計・施工一括発注 工事関係車両」と記載された表示を付け

ているため、そこはわかりやすくてよいと思う。 

（前）引き続き監視して、気を付けて工事を進めていく。 

（委）本協議会委員も、工事現場を見たうえでの方が、より地域の安全について協議でき

ると思う。 

（会）また現場を確認させていただく。 

 

（委）新校舎敷地の法面について、年２、３回は確認をしているのか。 

（事）定期的に点検は行っている。定期的かつ大雨の後などに実施している。 

（委）線状降水帯が発生したら、被害が出る状態になる。これまでも点検してほしいと

言ってるが、一度も点検しているところを見たことがない。一度は点検状況を見せて

ほしい。あれだけ草が生えていると上から見ても状態がわからない。 

（事）今は草が生えているが、除草作業は行う。 

（委）前回の協議会でも確認したが、法面のセメントにひびが入っていたものは修繕して

るのか。 

（事）最終的に法面のひび割れは修繕するが、現状はそのひび割れの状況が進行してない

かどうかの確認を継続して行っている。 

（委）費用をかけて事業を行っているのであるから、年に１回は点検結果の報告をしてほ

しい。 

（事）一度、結果報告を出しているが、あらためて機会を設けて説明させていただく。 

 
＜次回の日程及び案件＞ 
・開催日時：令和６年 12月 21日（土）10時～ 
・開催場所：禁野小学校管理棟２階 
・案件：「令和６年度枚方市立禁野小学校の新しい学校づくり協議会」や「禁野小学校の
新校舎整備」等を予定 


